



令和6年3月18日
令和5年度学校だより NO.48①
加古川市立平荘小学校

2回目のスクールバス乗車練習にむけて 地区児童会を行いました



3月13日(水)に、両荘みらい学園のスクールバス通学乗車練習(2回目)に向けて、地区児童会を行いました。

3月7日(木)に、1回目のスクールバス乗車練習を行った結果、修正点が見つかりました。登校時のスクールバスの時刻表も修正されました。乗車場所によっては、1回目の時刻表から9分早まっています。

バスの座席においても、補助席も使って満車状態のバスでは、バス内での移動が難しいため、登校時と下校時の座席表を変えた号車もあります。(西部ルート・里ルートです)

臨時の地区児童会では、バス乗車の際には、必ずシートベルトを着用することや、スムーズな下車ができるように下校時の練習にも時間をかけました。



第2回目のスクールバス乗車練習

3月17日（日）に、第2回目のスクールバス乗車練習を行いました。今回は、子どもたち自身でスクールバス乗車ができること、そして、保護者や地域の方の見守り体制についてがねらいとなりました。

保護者の皆さん、そして、見守り隊の地域の皆様、子どもたちを見守って頂き、大変感謝申し上げます。

子どもたちは、1回目よりも2回目と、スクールバス乗降がスムーズに行えました。お世話になる方々へのあいさつもしっかりできていました。高学年は、下級生のお世話がしっかりできていました。



両荘みらい学園にバスが到着すると、忘れ物チェックをしてから下車します。運転手さんに、しっかりとあいさつをして下車します。

登校班の班長は、下車後、班員を整列させ、人員点呼をします。全員がそろったら、一列で学校に移動します。

